



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Meriahkan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H di MTS Yasni

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Oct 4, 2024 - 08:36



*Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Meriahkan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H di MTS Yasni*

Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H / 2024 M, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu dari Polsek Kalibunder menghadiri acara yang berlangsung meriah di MTS Yasni, Kampung Bangkonol, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Kamis malam, mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk penceramah, Camat Kecamatan Kalibunder, Kepala Desa Sukaluyu, Kanit Binmas Polsek Kalibunder, Bhabinkamtibmas, Ketua DKM Masjid Jami Nurul Jamaah, serta tokoh agama, masyarakat, dan pemuda setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, Aipda Deni dan Bripda Alfitodienova, menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada hadirin. Mereka mengingatkan orang tua untuk selalu menjaga anak-anak remaja agar terhindar dari pengaruh negatif seperti geng motor, tawuran pelajar, serta penyalahgunaan narkoba. Selain itu, mereka juga mengingatkan masyarakat untuk lebih berhati-hati dalam menyikapi berita di media sosial, agar tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax dan isu SARA.

"Saya harap kita semua dapat menjaga persatuan dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang bisa memecah belah," ujar Aipda Deni.

Acara berlangsung dengan situasi yang aman dan kondusif, mencerminkan kebersamaan serta semangat persaudaraan dalam masyarakat. Dokumentasi kegiatan terlampir untuk memperlihatkan momen berharga dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tersebut.

Dengan demikian, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan, tetapi juga aktif dalam mendukung kegiatan keagamaan dan membina hubungan baik dengan masyarakat.